

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 07 de Julio de 2024

¡SI YO FUERA DIPUTADO!,
DECÍA NACHO MARMOLEJO

Con una serie de iniciativas y actividades, el diputado "NACHO" MARMOLEJO, le está sacando jugo a su cargo de diputado que desempeñará solamente durante un mes y días. "Nacho" ha cobrado fama por su lucha contra el alcoholismo y la drogadicción, pues tiene 21 años atendiendo a pacientes alcohólicos o adictos a los que en la primera consulta arroja vivos a albercas o cañales, maniatados o acostados en ataúd. "Si yo fuera diputado", decía MARMOLEJO, parodiando la película del mismo nombre actuada por Cantinflas. ¡Y llegó por fin a diputado!, aunque por poco tiempo, trabajando como si fuera por el periodo de 3 años.




Por RAFAEL MENDOZA MADRID
Las Memorias del Nácori

Las Memorias del Nácori

El "Picho", el mejor líder que ha
tenido el Sindicato del IMSSPor RAFAEL "Nácori"
MENDOZA MADRID

En esta ocasión me voy a referir a quien marcó diferencias durante su ejercicio como Secretario General de la Sección VII del SNTSS durante el periodo 2001-2005. Es decir, al doctor JOSÉ GILBERTO NÚÑEZ AMÉZCUA, conocido popular y profesionalmente como "El Picho", quien ya jubilado por el IMSS sigue activo, ahora en la medicina privada como parte valiosa del cuerpo de prestigiosos profesionales y muy entregados colaboradores del pionero de la medicina privada en Mexicali, Don PABLO CHEE RODRÍGUEZ. Me enorgullece decir que al amigo "Picho" me tocó conocerlo y ser su modesto colaborador mediático cuando trabajando todavía él en la plaza Mexicali de la Delegación Regional del IMSS como médico familiar o general, fue electo como dirigente sindical con un amplio margen de apoyo de parte de la base laboral de dicha institución médica, un cargo sindical al que no muy fácil se podía llegar. De ideas liberales muy arraigadas, muy trabajador y sobre todo, más recto que una regla, el "Picho", ya con su cachucha bien puesta de dirigente sindical llegó al edificio de su organización en la colonia Magisterial y de inmediato abrió las puertas a todas las corrientes ideológico-partidistas, rompiendo paradigmas en lo que para la propia organización había sido siempre una costumbre muy arraigada dentro del ser y quehacer político. Su espíritu de lucha libertaria, seguramente lo heredó de su abuelo, el Capitán Revolucionario retirado, Don PEDRO AMÉZCUA RODRÍGUEZ, a quien tuvo la oportunidad de conocer y tratarlo. Pero "El Picho", no obstante su popularidad y prestigio, siempre se ha manejado con un "bajo perfil", característica muy propia de su persona. Como dirigente sindical, además de defender y luchar por nuevas conquistas para la base trabajadora como velar también por el absoluto respeto a derechos laborales, lo que para él "era algo intocable", no se conformó con tan solo eso, sino que ideó e impulsó la realización de un programa de obras materiales para uso y usufructo de trabajadores y de sus familias a nivel estatal, una gestión que dejó una huella imborrable y a la fecha insuperada, me consta por haber sido ser testigo directo de ello. Esa fue la diferencia, insistió, de un innovador e histórico desempeño sindical. Con esa hoja de servicio, el popular "Picho", podría haber llegado a ser un excelente político porque ofrecimientos no le faltaron, pero prefirió seguir ejerciendo la medicina, cuya sangre heredó a sus hijos JOSÉ GILBERTO y RODRIGO que no obstante su juventud son ya dos orgullosos médicos cien por ciento Cachanillas, egresados con Mención Honorífica en la especialidad de cardiología crítica como un merecido pago de la vida a una familia que ha hecho de la medicina su mejor entrega y apostolado.

MEXICALI.- En una máquina para trabajar se ha convertido el abogado IGNACIO MARMOLEJO, pues a días de haber entrado de emergente por "El Loco" VÍCTOR NAVARRO, como diputado en la XXIV Legislatura por el Distrito 02 local, con un ojo abierto y otro cerrado, espera el quiquiriqú de los gallos para saltar de la cama, asearse, desayunar y salir como rayo a cielo abierto para "entregarse" al pueblo de Baja California, particularmente a los de su territorio, pues lo mismo distribuye mochilas y previene la propagación de mosquitos, que realiza otras actividades.

Experto en el diagnóstico oportuno y tratamiento pertinente de enfermedades cardiovasculares.

¿YO CUIDO TU CORAZÓN!

Dr. Rodrigo Núñez Méndez
Origenario y residente de Mexicali, Baja California

Cuenta con estudios de:

- Licenciatura en Medicina (Mención honorífica por la Universidad Autónoma de Baja California (UABC).
- Especialidad en Cardiología Clínica (Mención honorífica por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).
- Alta Especialidad en Cardiología Intervencionista adiestrado, en el Hospital de Cardiología del Centro Médico Nacional Siglo XXI.

Agenda tu cita: 686-2-42-87-47

En encuentro casual, el columnista le preguntó cómo le ha ido y qué ha hecho a unos cuantos días de haber ocupado la curul y de inmediato respondió que le ha ido muy bien, y rindió el siguiente mini-informe:

"Entregamos 500 mochilas y vamos a entregar otras 500 en esta semana; se están fumigando los canales del distrito por el mosquito; presidí la sesión del Comité de Transparencia, como presidente de esta Comisión; me reuní con la alcaldesa de Mexicali NORMA BUSTAMANTE para organizar una reunión con deportistas y promotores de box el próximo 22 de julio; me reuní con el director de ISSSTECALI; para conocer la problemática de esa institución, y se están preparando 3 iniciativas, una en beneficio de los deportistas, para que no anden buscando patrocinios cuando salen a representarnos, una con la votación individual para prevenir y combatir infecciones".

Vale puntualizar que "Nacho", como lo conocen sus amigos, tiene 21 años trabajando en apoyo a alcohólicos anónimos y jóvenes y adultos que han caído en las fauces de la drogadicción, pero sus terapias provocan un primer impacto brutal, para amansarlos y lograr su rehabilitación, de modo que a los pacientes los entrega vivos o los arroja a una alberca con agua, amarrados de manos y pies o acostados en un ataúd, lo que les produce la sensación de que hasta allí les llegará la raya, a efecto de que, sobre la marcha, le van sacando cuentas sobre lo que les espera de continuar en el vicio. ¡Verdídico!

Increíblemente, hay grupos en el PAN que todavía creen que la luna es queso y el sol panocha, de manera que empujados por un sentimiento de hartazgo contra sus dirigentes, están decidi-



Con tres agujeros ondea la bandera nacional en el Bosque y Zoológico de la ciudad de Mexicali. Nuestro lábaro patrio no debe "lucir" así.

dos a que el presidente estatal, MARIO OSUNA JIMÉNEZ "muerto del polvo" y suelte el liderazgo sin posibilidades de reelección.

Ya probaron estos panistas lo que es gozar de las mieles del poder -lo disfrutaron durante 30 años que tuvieron la gubernatura del estado-, así que amenazan con mostrar los argumentos y los números que pararán en seco cualquier sueño de MARIO por tomar bicarbonato e inclusive de meter las tenazas para colar a incondicionales al nuevo Comité Directivo.

Específicamente en Mexicali donde con más fuerza miran con ojos de lumbre a su pastor estatal.

A la ola de inconformidad hay que agregar el comentario desafortunado que hizo a finales de julio del 2022 MARIO OSUNA, en cuanto a qué deberían renunciar al partido, aquellos que fueron funcionarios en adminis-

traciones panistas que ahora laboran en administraciones morenistas.

La verdad es que ningún gobierno debe ser monopolio de ningún partido y a nadie se le debe pedir que renuncie al legítimo derecho de trabajar en la administración pública, pertenezca al partido que sea.

Ese comentario donde casi tachaba de traidores a los funcionarios azulados fue contraproducente, pues se registró una desbandada de más o menos 200 pitufos, que se brincarón a las filas de Morena.

También traen contra el ex gobernador KIKO VEGA la consigna de no permitir ni a él ni a sus cuadros políticos ninguna posibilidad de mando en el PAN, porque pidieron raite y quieren manejar.

En este bloque de disidentes están convencidos de que una vez que OSUNA suelte el volante, se dará el

regreso de militantes al PAN y así, poco a poco, resurgirá como el ave fénix de los meritos cabrones... perdón, carbonos. ¡Sí Chucha!

El abogado que ha logrado sacar hasta tamales del "bote", MARCO BURCIAGA, nos pide hacer una precisión:

"Mi estimado Víctor, una corrección a tu publicación de la estampida de hoy (ayer). El nombre correcto del Regidor que asume la Presidencia municipal en el periodo de licencia de la Maestra Norma Alicia Bustamante no es Manuel Ramírez Salomón, sino que su nombre correcto es José Manuel Martínez Salomón".

Al parecer, BURCIAGA ya está juntando los papeles que se pedirán como requisitos para que, ya que se hagan las reformas al Poder Judicial en Baja California, postularse para candidato a magistrado y que el pueblo diga con su voto directo y secreto si lo aceptan para tal hueso. Total, hay magistrados que nomás se la llevan rascando los tanates, dejando todo el peso de la chamba sobre la espalda de los secretarios proyectistas.



MARCO BURCIAGA. Listo para postularse para magistrado, ya que se hagan localmente las reformas al Poder Judicial.



Por Alfredo Mendoza R.

Pues porque a decir del municipio la firma empresarial, una de las más fuertes en su ramo en América Latina, se ha pasado por el arco del triunfo los exhortos para regularizar sus permisos desde el año 2022.

Así que AYALA, que en eso de ordenar clausuras o cancelar permisos ni a familiares perdona, instruyó al director de Alcoholes, Comercio y Espectáculos, JOSÉ ÁNGEL LEÓN ZUMARÁN, proceder con los recursos de notificación y cancelación.

ENSENADA.-

El alcalde de Ensenada, ARMANDO AYALA ROBLES, dejó en claro que no se tentará el corazón para cancelar 118 permisos para la venta de bebidas con graduación alcohólica que opera el Grupo Modelo.

¿Y por qué tan rígida postura del también senador electo?

En comunicado de prensa, la autoridad municipal sostiene que la no revalidación de los 118 permisos, representa un monto de 10 millones de pesos que no han entrado en sus arcas.

O sea, que son bastantes los pesitos que hoy de por medio y que el gobierno local bien pudiera aplicar en alguna de sus muchas responsabilidades.

LEÓN ZUMARÁN aclaró que aquí no se trata de afectar a los negocios que operan con un permiso del Grupo Modelo,



Y en eso está la autoridad.

Del Grupo Modelo se esperaba que interpusiera una apelación, pero al parecer también ese recurso de defensa se les olvidó.

En comunicado de prensa, la autoridad municipal sostiene que la no revalidación de los 118 permisos, representa un monto de 10 millones de pesos que no han entrado en sus arcas.

O sea, que son bastantes los pesitos que hoy de por medio y que el gobierno local bien pudiera aplicar en alguna de sus muchas responsabilidades.

LEÓN ZUMARÁN aclaró que aquí no se trata de afectar a los negocios que operan con un permiso del Grupo Modelo,



¡Mano dura! ARMANDO AYALA giró instrucciones para que se inicie el proceso de cancelación de permisos a Grupo Modelo.



JOSÉ ÁNGEL LEÓN, director de Alcoholes, dijo que son 118 permisos a cancelar al Grupo Modelo, por un adeudo de 10 millones de pesos por incumplir con la revalidación.



La CANACO se pronunciará respecto al tema que involucra al municipio con una firma cervecera, dijo NICO AYUB, presidente de la cámara.

como pueden ser expendios de cerveza, bares, mercados o tiendas de abarrotes.

Tan no hay esa intención, explicó, que el gobierno municipal exhortó a los propietarios de los negocios a tramitar un permiso propio.

Hacer a un lado a los intermediarios, pues.

Pero ¿qué tanto puede afectar a Grupo Modelo quedarse sin permisos para comercializar sus productos en 118 puntos?

¿En cuánto pueden caer sus volúmenes de venta, como para qué sus directivos o representantes hayan pasado por alto regularizar sus permisos?

¿Acaso no pinta la venta en esta plaza?

Una cosa si hay que dejar en claro, el proceso de cancelación de los 118 permisos no afecta la venta de cerveza del Grupo Modelo en aquellos negocios que disponen de permisos propios y están en regla.

De acuerdo a la información oficial, será el Cabildo en pleno quien apruebe o en su caso rechace la cancelación de los permisos.

¿Tendrá un as bajo la manga el poderoso grupo cervecero?

NICOLÁS AYUB, presidente de la CANACO, dijo que apenas tenga información precisa sobre el tema emitirá un posicionamiento.

"No quiero emitir una opinión sin conocer los argumentos de las partes involucradas", aclaró.